

En lien avec la paroisse

Le lundi 17 novembre 2014, les trois communautés de frères sur le territoire de la paroisse Saint-Christophe d'Arthabaska, les communautés Sacré-Cœur, Bois-Francs et Laurier, ont eu le plaisir d'accueillir le nouveau curé de la paroisse, l'abbé David Vincent âgé de 37 ans.



David Vincent, Yvan Turgeon, Conrad Pelletier, Jean-Paul Labrecque et Yves Granger

L'organisation de l'accueil fut prise en charge par la communauté Bois-Francs; les communautés Sacré-Cœur et Laurier étaient des plus heureuses d'offrir leur collaboration. Étaient aussi de la fête le frère Romain Légaré de Madagascar toujours parmi nous et les frères Gilles Adam et Cyprien Haché, de Rimouski, en visite chez nous.

Le repas a pris l'allure d'un banquet; avec l'apéritif qui l'a ouvert, il dura de 17 h à 18 h 30; le téléjournal n'a pas eu préséance ce soir-là.

Une expérience à renouveler.

Frère Jacques Aubry, S.C.